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今年度会長テーマ

第2495回例会 2018.5.31

行動すれば何でも出来る！ 希望を持って取り組もう！

ロータリー：
変化をもたらす

■司会：小町会員

■点鐘・会長挨拶・会務報告 石山会長

　私が点鐘をするのも今日
を含め4回となりました。継続
事業の第2回歩こう会が無
事終了しました。ご担当頂
いた北久保実行委員長に
は、次年度へ引き継ぐ為に、
検討委員会も開催頂ける
事と聞いて嬉しく思っていま
す。また、青年会議所主催の第37回わんぱく相撲に招待を
受け参加しましたが、継続する事の難しさを学びました。ま
た、国際友好協会の総会へ参加しました。協会の発展に
協力をした事による感謝状を頂きました。来月が、会長とし
ての最後の例会月となります。指導を受けずお褒めのお言
葉を貰えるよう頑張ります。

　本日のお客様は、東京
西北RC福田絋一様です。
歩こう会では懇親会まで、
ご参加頂きました。

■お客様紹介：
　山本パスト会長

■お客様：
　福田絋一様（東京西北RC）

■合唱：ロータリーソング｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：野澤（秀）会員

■ガバナー事務局→週報担当委員会へ
　ガバナー月信5月号の表紙訂正について
　（誤）石田梅安→（正）石田梅岩
■2016-19年度ロータリー財団委員会→當麻地区委員長
　地区ロータリー財団部門委員会懇親会の案内について
　2018年7月11日（水）　17時15分～
　ヴイッラビアンキ　京橋エドクラン店
■東村山青年会議所→会長
　第37回わんぱく相撲東村山場所開催のお礼状の受理
■都立東村山高等学校→会長・幹事
　インターンシップ受入れについて
　都立東村山高等学校２学区年生徒
　希望期間　7月23日～8月3日
　担当教諭　進路担当　石丸昌延先生
■本荘倉庫（株）→会長
　本荘修氏逝去に伴う供花に対する礼状の受理
■国際ロータリー日本事務局→週報担当委員会へ
　6月のロータリーレート　１ドル＝110円
■回覧 : 青少年奉仕情報
　　　  第6回地区青少年奉仕包括成果発表議事録

■幹事報告 岩原幹事

鈴木会員■出席報告
■会員数：30名　■欠席：5名　■本日の出席者：24名
■出席率：82.76％　■前々回出席率（修正後）：89.66％

◆福田紘一様（東京西北RC）：先日の「歩こう会」に参加
させて頂きましてありがとうございました。
◆石山会長・岩原幹事：福田様ようこそ。先日は「歩こう会
」お疲れ様でした。皆様の協力で大成功でした。隅屋さ
ん、お久しぶりです。平野さん、卓話よろしく。
◆隅屋会員：皆様ご無沙汰しております。「歩こう会」成功
おめでとう。本日はおいしいうどんを食べに来ました。

北久保会員■ニコニコＢＯＸ



東京東村山ロータリークラブ

■委員長報告

　6月21日家族親睦移動例
会が開催されます。あじさい
薫る、歴史と文化の鎌倉・横
浜日帰り研修です。また、歩こ
う会の反省検討会を6月27日
午後６時半から東村山の義
で行います。

■中條クラブ管理委員長

　今月22日卓話に東大和RC
へ行きました。当日は、13名の
参加でした。6月5日は青梅
RCです。年度をまたいで、板
橋や小平のロータリークラブ
にも卓話に行く予定です。

■野村地区バギオ基金
　支援特別委員長

ホームぺージによる集客
0.02％の法則
どんなページでも0.02％の人
はアクション（購入・お見積り・
お問い合わせ・相談・メール）
してくれる。

もっと集客するには
『質』【1】コンテンツの強化
　中身の充実・魅力的な文章・価格競争力・美しい写真・デザイン
　→0.02％ではなく、もっと多くの人がアクションしたいと思うよ
　　うなものにし、0.02％の確率をあげ集客

『量』【2】ホームページに訪問する人の絶対数をあげる
　     5,000人訪問者…1人のアクション
　　50,000人訪問者…10人のアクション
　  500,000人訪問者…100人のアクション
　5,000,000人訪問者…1000人のアクション

　訪問者数を上げるには？
　→SEO「Search Engine Optimization」の略
　　検索エンジン（Google・Yahoo!・Bing）最適化
　　Google＝67.17％、Yahoo!＝27.38％、Bing＝6.79％
　　Google+Yahoo!＝94.55％→じつはGoogle
　　→いかにGoogleに好かれるか!

Googleはどういう風に検索順位を決めている？ (アルゴリズム)
Googleはロータリー的　「公平」「皆の為」
★★★★★ リンク数
　・数　・重要度　※リンクを有料で買うのは禁止　SEO業者
★★★★ コンテンツ（オリジナリティー）
　オリジナリティのあるコンテンツ
　ユーザーにとって有益であるか？ためになるか？
★★★★★ ブランド
★★ モバイル対応、文字量、更新頻度、セキュリティー（https）
★表示スピード、ページ数、古さ、ドメイン

更に、効果的に訪問者数を増やすには…
今、一番費用対効果が高いといわれるポスティング＋ホーム
ページ
A4サイズのフライヤーにQRコードやURLを掲載→ホームページ

興味をもってホームページにアクセスしてくれているので、成約
につながる可能性が高い。

　本日は、平野会員のイニシ
エーションスピーチです。違っ
た一面も見れるのでは、と期
待しています。

■卓話者：平野裕明会員

　反省点はありますが、概ね
成功でした。この例会後に来
年度へ向けて歩こう会の反
省会を行います。

■北久保歩こう会実行委員長

　6月7日のクラブ協議会で
は、５大奉仕ですが、全員の
委員長より発表を頂きます。こ
の日に欠席の方は、最終の6
月28日のクラブ協議会の時に
発表をお願いします。

■小町プログラム実行委員長

◆飯田会員・北久保会員：「歩こう会」お蔭様で事故なく
無事に終了することが出来ました。ありがとうございまし
た。山本さん写真ありがとう。
◆野澤（秀）会員：過日の「第2回歩こう会」大成功でした。
皆様お疲れ様でした。写真ありがとう。
◆大仁田会員：写真を頂き、野澤さんの素晴らしい本も頂
き感謝です。「歩こう会」は妻が非常に喜んで、また参加
したいと言っていました。
◆戸澤会員：平野さん、イニシエーションスピーチ楽しみに
しています。隅屋さんお元気そうで安心しました。
◆田中会員：福田様ようこそ。いろいろな行事に参加いた
だきありがとうございます。平野さん、卓話よろしく。
◆野村会員：「歩こう会」ご苦労様でした。平野さん卓話
よろしくお願いします。福田さんようこそ。
◆中丸会員：「歩こう会」ご苦労様でした。翌日ホームクラ
ブ（ゴルフ）で優勝しましたが股関節を痛めてしまいまし
た。日程がハードだったかも。
◆金子会員：隅屋さんお元気なお顔をみせていただきあ
りがとうございます。飯田統括、北久保実行委員長はじ
め皆様ご苦労様でした。
◆鈴木会員：「歩こう会」成功おめでとうございます。プロ
ジェクト委員の皆様お疲れ様でした。。

●合計：30,000円　　●累計：1,284,000円

■閉会点鐘：石山会長

■卓話（イニシエーション・スピーチ）
■卓話者紹介：
　中丸会員増強副委員長


